

Calvi

 Avez-vous des commentaires à ajouter sur la situation de l'usage du vélo dans votre ville ?

-  Non
-  Il est urgent de créer des pistes cyclables pour désengorger calvi l'été, pour le plaisir de tous et pour la sécurité.
-  De gros efforts sont a faire pour que la circulation a velo soit plus facile et plus sure.
-  Place au deplacements non polluants
-  Si toutes ces mesures seraient prises ce serait formidable.
-  Le déclin de la planète face à l'utilisation multipliee de véhicules à moteur nous alerte quant à l'utilisation de moyens de locomotion plus "propres" Calvi n'a montré que trop peu d'évolutions face à ce déclin : la promotion de l'utilisation du velo et l'aménagement de pistes cyclables permettraient non seulement le develeppement de la ville tant au niveau écologique que dans la qualité du tourisme.
-  Il es nécessaire de mettre en place des pistes cyclables sécurisées à Calvi et pour circuler en Balagne de manière générale.
-  Manque de pistes cyclables sur les grands axes.
-  Un rêve d avoir une piste cyclable, de calvi vers tous les villages
-  L'arrivée par la RT est tres dangereuse
-  Repenser la disposition des trottoirs et aménagements en général.
-  Il n'y a aucune piste cyclable à ma connaissance
-  Le problème n'est pas tant la circulation dans la calvi mais les énormes difficultés, (problème important de sécurité) à rejoindre calvi depuis les communes voisines : pistes inexistantes et traversées sur ponts très dangereuses.
-  Il y a de plus en plus de pratiquants permanents et saisonniers. Le manque d'une organisation pour le vélo en ville est un frein au développement de la pratique, alors que la ville est saturée de voiture pendant six mois.